



## Pressemitteilung

Quickborn, den 13.3.2015

### Generationswechsel im Vorstand des TuS Holstein Quickborn Tennis

Bei der Jahreshauptversammlung des TuS Holstein Quickborn Tennis e. V. am 12. März 2015 setzte sich der Generationswechsel beim Vorstand weiter fort. Der bisherige 1. Vorsitzende Volker Steffen und der Kassenwart Heiner Schmittgen legten nach langjähriger Tätigkeit ihre Ämter nieder. Die Versammlung würdigte ihre nachhaltige Arbeit und ihr außerordentliches Engagement für den Tennisverein. Insbesondere wie beide den TuS durch eine sehr schwierigen Phase geleitet und wieder in ruhigeres Fahrwasser geführt haben.

Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes konnten dann die neuen Mitglieder der Vereinsführung gewählt werden. Die Anwesenden sahen einstimmig Thorsten Brack (1. Vorsitzender) und Ulla Becker (Kassenwartin) als Nachfolger. Sie übernehmen damit auch gleichzeitig die Geschäftsführung des Vereins.

Uwe Kaekerey (2. Vorsitzender) und Stefan Theobald (Sportwart) wurden wiedergewählt. Sabine Dahlem konnte als neue Schriftführerin gewonnen werden. Renate Löpprich komplettiert weiterhin als Jugendwartin den Vorstand.

„Ich stehe voll hinter dem neuen Vorstand und werde gerne behilflich sein, wenn es gewünscht wird.“ so der scheidende Vorsitzende Volker Steffen.

Der Vorstand

Beigefügt: 2 Fotos



von links: Thorsten Brack (neuer 1. Vorsitzenden), Sabine Dahlem (neue Schriftführerin), Stefan Theobald (Sportwart)



von links:

Stefan Theobald (Sportwart), Thorsten Brack (neuer 1. Vorsitzender), Volker Steffen (bisheriger 1. Vorsitzender), Sabine Dahlem (neue Schriftführerin), Heiner Schmittgen (bisheriger Kassenwart), Uwe Kaekerey (2. Vorsitzender)

Nicht auf dem Foto:

Ulla Becker (neue Kassenwartin), Renate Löprrich (Jugendwartin)